

Presidente de Venezuela insta a chilenos a trabajar por la unidad



Caracas, 18 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, exhortó mediante un mensaje al pueblo chileno a reforzar la unión y superar de conjunto las campañas de manipulación.

Mediante la red social Twitter, el jefe de Estado reseñó que esta semana arribaron al país sudamericano cerca de 100 venezolanos con programa gubernamental, Plan Vuelta a la Patria, procedentes de territorio chileno.

Igualmente, exhortó a ambos pueblos a superar “todas las campañas que hay contra nuestros países y construyamos una sincera relación de unión, liberación y felicidad social”, escribió Maduro en la plataforma digital.

En ese sentido, el mandatario invitó al pueblo chileno a no dejarse llevar por las campañas de odio y aseveró que Venezuela es un país que va más allá de las campañas psicológicas y abre sus puertas a los pueblos latinoamericanos.

Asimismo, recordó que Chile fue víctima de la dictadura de Augusto Pinochet que dejó sembrado 'un conjunto de factores muy negativos para el desarrollo de las relaciones de nuestras naciones'.

"Superemos tanta campaña de manipulación, mentira, extendamos la mano como pueblo. Chile y Venezuela son pueblos hermanos", insistió por último Maduro.

Además el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, celebró los 15 años de fundación de la Misión Ribas, un programa de inclusión educativa que enseña a leer y escribir a los ciudadanos sin importar la edad, condición o ubicación geográfica.

Mediante la red social Twitter, el jefe de Estado enalteció la creación del programa social educativo por parte del comandante Hugo Chávez, quien pensó en llevar la luz del conocimiento y la cultura a todos los venezolanos.

Asimismo, el mandatario felicitó a los vencedores y facilitadores que han hecho posible los grandes logros de tan importante misión. La Misión Ribas tiene como principal objetivo beneficiar a las personas que no pudieron concluir sus estudios de bachillerato o secundaria.

El proyecto social para el año 2003 logró alfabetizar a un millón 500 mil venezolanos, acción gracias a la cual la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) declaró a Venezuela territorio libre de analfabetismo.

Hasta la fecha se graduaron un millón 111 mil 738 venezolanos, gracias a las acciones del Ejecutivo para ampliar el alcance de la misión, donde además aumentarán los facilitadores de 26 mil a 34 mil, con el fin de ampliar el alcance de este programa, que benefició también a personas con alguna discapacidad, a integrantes de los pueblos indígenas y a privados de libertad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/176822-presidente-de-venezuela-insta-a-chilenos-a-trabajar-por-la-unidad>



Radio Habana Cuba